

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

L'USB à nouveau aux commandes

E.EBANG MVE
Bitam/Gabon

C'EST sur une pelouse trempée par un crachin qui s'est déversée quinze minutes avant la rencontre, que l'Union sportive de Bitam (USB) a battu au forceps (1-0), l'AS Dikaki de Mouila, hier sans son antre de Gaston-Peyrille dans le match en retard comptant pour la 3^{ème} journée du National-Foot 1, poule B.

Une rencontre au sommet qui n'a pas eu de période d'observation, étant donné le penalty obtenu par les locaux, suite à une faute commise dans la surface de réparation par un défenseur molvilois sur Cédric Ondo Biyoghe. Mais le meilleur buteur bitamois de

la compétition, Maïce Nguele (4 buts), mettra l'essai au-dessus de la barre transversale des buts de Rigobert Ofouya (12e).

Après ce raté, les locaux vont vendanger d'autres actions nettes de buts par le même Nguele (17e, 27e) et Guy Stecy Djengue (37e). Mais l'USB va finir par ouvrir le score par... Nguele, qui reprend victorieusement de la tête, un centre du virevoltant Ondo Biyoghe. USB-AS Dikaki : 1-0 (47e). A la (50e), Bami Zokoue (50e), parti à la limite du hors-jeu, va ensuite manquer l'égalisation en échouant devant le dernier rempart bitamois. Dans une partie où Drissa Kouyaté, le transfuge du Stade Malien, effectuait sa première sortie avec l'USB. L'artificier du club nordiste, bien



Photo: EEM

Le précieux succès sur l'AS Dikaki a permis à l'US Bitam de reprendre la première place de la poule B.

Parole aux anciens internationaux

Photo: Prospere Sax Nzé Bekalé



NICAISE ONDENO: " TOUT A ÉTÉ FAIT DANS LA PRÉCIPITATION "

" Les ratés du début du National-Foot s'expliquent en partie par le fait que tout a été fait dans la précipitation. L'urgence de reprendre le football n'a pas laissé le temps nécessaire de vérifier la situation des stades, par exemple. Par contre,

certains autres incidents, comme ceux des bus pour le transport des joueurs, relèvent de la compétence des clubs, je pense. Il faudra que la Linaf, dans la mesure où le championnat est écourté, soit intransigeante dans le respect des règles édictées concernant les responsabilités de tout un chacun".

Photo: Prospere Sax Nzé Bekalé



ÉTIENNE BITO'O: " CERTAINS STADES PAS BIEN ENTRETENUS POSENT PROBLÈME "

" Les ratés que nous vivons aujourd'hui démontrent que toutes les conditions n'étaient pas réunies avant de lancer le championnat. Hormis le problème de certains stades pas bien entretenus qui posent problème, il y a aussi le problème des finances. Des équipes empruntent des bus en mauvais état et qui tombent en panne. Il y a trop de personnes qui ne pensent qu'à s'enrichir avec l'argent du contribuable. Notre football stagne et se meurt depuis des années".

Photo: Prospere Sax Nzé Bekalé



RENÉ NSI AKUE: " ON EMPRUNTE DES VÉHICULES NE RESPECTANT PAS LES NORMES DE SÉCURITÉ "

" Je vois que l'étude faite sur l'organisation de ce championnat reste un gros raté. Comment comprendre que l'on parlait

d'agences de voyages bien organisées et aujourd'hui on emprunte des véhicules ne respectant pas les normes de sécurité. L'équipe d'Adouma FC a rencontré les mêmes difficultés que l'AS Dikaki en partant sur Oyem pour arriver à 3 heures du matin, le jour du match".

Par PSNB

servi par le jeune Jordy Ella (désigné homme du match par la LINAFP), manquera de peu de doubler la mise. Avant de céder sa place à Yoann Nani Nono

après l'heure de jeu.

Le reste de la rencontre sera une véritable partie d'échecs pour les attaquants des deux équipes. Une issue qui a suffi au bonheur de

l'USB qui récupère la première place de la poule B avec 8 points (+5) aux dépens de l'AO CMS. De bon augure avant la réception de Mangasport, samedi.

Le FC 105 tourné vers son avenir

J.A.L
Libreville/Gabon

LES motifs de satisfaction apportés après les quatre premières journées du National-Foot 1 ont incité le board du FC 105 à verrouiller ses jeunes trouvailles. Au retour de l'expédition victorieuse de Lambaréné, trois révélations ont en effet prolongé leur bail avec le Canon (3e de la poule A). Ce sont Ezechiel Mezui Nguema (prometteur défenseur central de 20 ans) Moïse Ekogha Ekogha (défenseur central ou arrière latéral droit de 21 ans, formé au club et deuxième vice-capitaine de l'équipe première) et Lévy Ngoulouberu (milieu de terrain de 18 ans, qui a affiché de bonnes dispositions). Le premier a signé pour trois ans et les deux derniers pour quatre.

Sous les ordres de l'entraîneur Cédric Ndinga Mapangou, ce trio de bleus a rapidement pris ses marques dans les joutes de la division nationale d'élite. Aux côtés notamment des recrues du mercato d'avant la parenthèse Covid-19 que sont les Congolais (RDC) Rabby Nzau Ndudi (élégant milieu offensif gaucher)



Photo: DR

Encadré par ses dirigeants Davy Yakoma (président actif) et Arnold Ngari (manager général) le prometteur Ezechiel Mezui Nguema a validé son bail de trois ans avec le FC 105

et Terson Arsène Otimi (piston offensif droit). Mais aussi les habitués du National-Foot comme l'attaquant Allen Dorian Nono et le défenseur central Henri Chico Sassou (passé notamment par le CF Mounana et Oyem AC). Avec la contribution des anciens que sont les médians Romaric Lignanzi et Franck David Mbingui, ou encore l'arrière latéral gauche Lionel Obame (de retour au club).

En attendant les entrées des expérimentés paris Knox Younga et

Mor Soumaré, dans une équipe où l'attaquant Randy Essang Ngali (buteur contre l'AS Pélican) et le portier Anaclet Olame Matouti (un vrai challenger pour Didier Nguema) sont deux autres produits-maisons valorisés par la politique choisie cette saison par le FC 105. Les deux jeunes ont eux aussi marqué des points pour la suite d'un National-Foot 1 qui pourrait être celui de la reconquête pour le club le plus titré du championnat gabonais.